

Ingrid Jurecs, Gemeindebund Steiermark

Von: Gemeindebund Steiermark
Gesendet: Freitag, 04. Juli 2014 17:32
An: Ingrid Jurecs, Gemeindebund Steiermark
Betreff: Gemeindeärzte/Distriktsärzte



A-8010 Graz, Burgring 18
TEL (0316) 82 20 79-0
FAX (0316) 81 05 96

post@gemeindebund.steiermark.at
<http://www.gemeindebund.steiermark.at>

Information vom 4. Juli 2014

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!
Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wir dürfen Euch mitteilen, dass wir nach schwierigen Verhandlungen, die sich nun über mehrere Jahre hingezogen haben, gestern nach bereits unzähligen Gesprächen eine Lösung der „Distriktsärzteproblematik“ mit der Ärztekammer, die auch die Zustimmung von Herrn Landesrat Mag. Christopher Drexler findet, vereinbart haben. Diese wird nach Klärung formalrechtlicher Fragen voraussichtlich September/Oktober 2014 zur Anwendung kommen. Die Lösungsdetails und die notwendigen Informationen für die Gemeinden werden wir so rasch als möglich an Euch übermitteln, können aber vorweg bereits sagen, dass es sich um ein praxisnahes Ergebnis auch im Interesse der Gemeinden handelt. Wir dürfen uns bei der Ärztekammer für das gute und konstruktive Gesprächsklima bedanken, wenn es auch anfänglich sehr mühevoll war. Ebenso bedanken wir uns bei Herrn Landesrat Mag. Drexler und seiner Vorgängerin, Frau Mag. Kristina Edlinger-Ploder, für die Unterstützung, insbesondere bei der Lösung des Problemkreises um das Unterbringungsgesetz, ohne die eine Gesamtlösung nicht möglich gewesen wäre.

Wie erwähnt, werden wir Euch die Details so rasch als möglich übermitteln.

Mit besten Grüßen

LAbg. Bgm. Erwin Dirnberger
Präsident

Mag. Dr. Martin Ozimic
Landesgeschäftsführer